



RESUMEN TERCERA SESIÓN

**Comisión de Derechos Humanos del Congreso,
proceso de selección de la terna de candidatos
a Procurador de Derechos Humanos.**

**Comisión de Derechos Humanos del Congreso,
proceso de selección de la terna de candidatos
a Procurador de Derechos Humanos.**

Tercera sesión

Martes 15 de marzo de 2022



HORA DE INICIO: HORA DE CONCLUSIÓN:

10:45 HORAS

11:26 HORAS



CUÓRUM:

10 de 19 diputados integrantes de la Comisión de Derechos Humanos



ASISTENCIA:

- **Antonio Arenales**, VALOR (Presidente de la Comisión)
- **Manuel Conde**, PAN
- **Bernardo Arévalo**, SEMILLA
- **Sonia Gutiérrez**, WINAQ
- **Walter Félix**, URNG
- **Cornelio García**, TODOS
- **Sandra de León**, BIEN
- **Javier Hernández**, FCN NACIÓN
- **Alejandro de León**, PODEMOS
- **Aníbal Rojas**, VIVA

Se incorporó a la sesión:

- **Douglas Rivero**, Humanista

Ausentes:

- **Vicenta Jerónimo**, MLP
- **Manuel Rivera**, VICTORIA
- **Álvaro Arzú**, Unionista
- **Julio López**, UCN
- **Mynor Mejía**, VAMOS
- **José Quezada**, Prosperidad Ciudadana
- **Inés Castillo**, UNE
- **José Rodolfo Neutze**, CREO

Comisión de Derechos Humanos del Congreso, proceso de selección de la terna de candidatos a Procurador de Derechos Humanos.



PROPUESTA:

El diputado Bernardo Arévalo, Bancada SEMILLA, sugirió que, en la próxima sesión, fijada para el 5 de abril, sea conocida una nueva propuesta de cronograma de actividades para establecer la ruta a seguir en el proceso de selección de candidatos a Procurador de Derechos Humanos.



APROBACIÓN:

- Por mayoría, se avaló la propuesta del diputado Arévalo para que en la próxima sesión se conozca un nuevo cronograma que establezca las actividades de la comisión.



Se aprobó que en la próxima sesión cada uno de los diputados integrantes de esta comisión puedan presentar sus observaciones u objeciones con respecto a los 38 expedientes de aspirantes a Procurador de Derechos Humanos y, así, establecer el cumplimiento o no de los requisitos de la convocatoria.



PRÓXIMA SESIÓN:

Para el 5 de abril fue fijada la próxima sesión de la Comisión de Derechos Humanos. Los temas por discutir serán: el conocimiento de una nueva propuesta de cronograma de actividades, y el planteamiento de observaciones u objeciones a los expedientes presentados de aspirantes a Procurador de Derechos Humanos.